



Klassen-Ausflug Einblick ins Vereinsleben am grünen Tisch der Colours

(ju) Elf Schüler der Billard-AG von der Heinrich-Heine-Gesamtschule in Düsseldorf erhielten beim Pool-Billardverein BC Colours e.V. in Reisholz jetzt einen Einblick in die Atmosphäre des Spiels mit Kugeln und Queue. Mit Margit Bremicker, Lehrerin und AG-Leiterin, haben die Nachwuchsspieler in der Schule eine kompetente Fachkraft. Sie ist selbst begeisterte Billardspielerin und Mitglied des BC Colours. Gegen die Spitzenspieler des BC Colours Fabian Breuer und Harald Heller konnten die Jugendlichen ihr Können unter Beweis stellen. Der erste Vereinsvorsitzende Robert Lindhorst erzählte seinen Gästen einiges Wissenswertes über das Billardspiel, dessen Wurzeln bis ins Mittelalter zurück gehen.

FOTO: PRIVAT